

Kasi Humas Polres Indramayu Sosialisasikan Bahaya Kenakalan Remaja dan Penyalahgunaan Narkoba dalam Upacara di SMA N 2 Sindang

Indramayu - INDRAMAYU.JOURNALIST.ID

Aug 7, 2023 - 10:09



Kasi Humas Polres Indramayu Sosialisasikan Bahaya Kenakalan Remaja dan Penyalahgunaan Narkoba dalam Upacara di SMA N 2 Sindang

Indramayu,- Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim, S.IP., yang menjadi pembina upacara. Senin (7/8/2023)

Kegiatan ini dihadiri dengan antusias oleh seluruh peserta upacara, termasuk 130 siswa dan siswi SMA Negeri 2 Sindang, serta dihadiri dengan kehadiran Anggota Humas Polres Indramayu, Pengatur Bambang Heriyanto, Kepala SMA PGRI 2 Sindang, dan para guru.

Dalam amanatnya, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim menyampaikan beberapa pesan penting kepada para peserta upacara.

IPDA Tasim dengan bijak, menjelaskan tentang berbagai bentuk kenakalan remaja beserta penyebabnya.

Ia menghimbau para siswa dan siswi untuk tidak terlibat dalam pergaulan negatif, seperti menjadi anggota genk motor, terlibat dalam tawuran antar pelajar, dan menggunakan media sosial secara bijak.

Dengan penuh perhatian, IPDA Tasim mengajak mereka untuk menjauhi perilaku yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain.

Dalam poin kedua, IPDA Tasim menyampaikan tentang dampak buruk pemakaian narkoba terhadap kesehatan fisik dan mental.

Beliau memberikan penekanan pada pentingnya memilih pergaulan dan teman yang baik, serta menghindari pergaulan malam.

IPDA Tasim juga menekankan bahwa penyalahgunaan narkoba berpotensi menghadapi sanksi sosial dari masyarakat dan hukuman berat dari pihak berwajib.

Selanjutnya, IPDA Tasim juga mensosialisasikan rekrutmen Polri kepada para siswa dan siswi yang berminat untuk menjadi anggota Polri.

Dengan tulus, beliau menegaskan bahwa proses perekrutan tidak dikenakan biaya apapun dan mengajak mereka untuk berani mendaftarkan diri sebagai calon anggota Polri.

Motivasi dalam Era Industri 4.0, lanjut IPDA Tasim memberikan motivasi positif kepada para siswa dan siswi SMA PGRI 2 Sindang untuk menghadapi tantangan dalam era Industri 4.0.

Beliau mengajak mereka untuk terus belajar dan beradaptasi dengan perkembangan teknologi guna mempersiapkan diri menjadi generasi yang unggul dan berdaya saing.

Kepala SMA PGRI 2 Sindang, para guru, serta seluruh peserta upacara memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas pesan-pesan berarti yang disampaikan oleh IPDA Tasim, S.Ip.

Mereka berharap kerjasama antara kepolisian dan sekolah dapat terus

ditingkatkan dalam mendidik generasi muda yang berkualitas dan bertanggung jawab.

Semoga pesan-pesan inspiratif dan bijak dari IPDA Tasim, S.IP., dapat memberikan pengaruh positif bagi para siswa dan siswi SMA PGRI 2 Sindang, serta mendorong mereka untuk menjalani kehidupan dengan penuh kebijaksanaan dan tanggung jawab. Kata Kepala SMA PGRI 2 Sindang